

◆ GESCHICHTS- UND KULTURFREUNDE BUCHEGGBERG

Paul Jetzer zum Ehren-Grafen ernannt

An der Vereinsversammlung der Geschichts- und Kulturfreunde Bucheggberg wurde Paul Jetzer, Schnottwil, zum 1. Ehren-Grafen ernannt. Jetzer wurde für seine Verdienste um die Sanierungsarbeiten an Schloss Buchegg geehrt. Seiner Initiative ist es zu verdanken, dass Lehrlinge der Solothurner Bauunternehmer für die Mauersanierungen mehrere Hundert Stunden unentgeltlicher Arbeit erbrachten und so einen wichtigen Beitrag an die gelungene Sanierung geleistet haben.

Der Hauptzweck des Vereins Geschichts- und Kulturfreunde Bucheggberg besteht in der finanziellen Unterstützung der Stiftung Schloss Buchegg. Zum Aufgabenbereich der Stiftung gehören der Unterhalt und der Betrieb von Schloss Buchegg, der Unterhalt und Betrieb des Bezirksarchivs und der Unterhalt der Waldwanderung. Angegliedert an die Stiftung Schloss Buchegg ist die Kulturkommission Bucheggberg.



Aus den Händen von Stiftungsratspräsident Robert Flückiger durfte Paul Jetzer die Urkunde zur Ernennung als Ehrengraf entgegen nehmen.

Aus den Spenden kann der Verein dieses Jahr Fr. 21'000.00 an die Stiftung Schloss Buchegg übertragen.

Die Spenden setzten sich aus Gönnerbeiträgen bis 49 Franken, Ritter und Prinzessinnenbeiträge ab 50 Franken bis 249 Franken und Grafen und Gräfinnenbeiträge ab 250 Franken zusammen. Der Bestand setzt sich derzeit aus 151 Gönnern, 178 Rittern und Prinzessinnen und 30 Grafen und Gräfinnen zusammen.

Hans-Ruedi Wüthrich, Schnottwil